



Manche Menschen hinterlassen
ohne viel zu sagen
die tiefsten Eindrücke

Nach langem Leiden hat uns
mein Lebensgefährte, mein Bruder, mein Sohn

Lucas Speckbacher

OE2LSP, OE6LSP, OE6LXS, spel
06.12.1992 - 04.03.2025

selbstbestimmt und viel zu früh am 04.03.2025
für immer verlassen.

In ewiger Liebe und tiefer Dankbarkeit

Birgit
Clara & Bastian
Bernd & Astrid

Wir verabschieden Lucas in aller Stille im engsten
Familienkreis und freuen uns über Gedenken und Gedanken:

<https://www.fuchsundhase.at/lucas>

